
「文苑きくがわ」再発刊の検討について
� 教育福祉委員会
　教育福祉委員会では、９月定例会で審議した請
願「「文苑きくがわ」再発刊を求める請願書」の
審議過程で出た意見をまとめ、委員会としては、
今後の「文苑きくがわ」再発刊検討の方向性につ
いて、文芸誌により醸成される文化の影響力及び
効果についてしっかり検討して欲しいと意見書に
まとめました。

ゴミ削減対策について
� 政策討論会
　市議会政策討論会では、「ゴミ削減対策につい
て」をテーマに、「ゴミの現状把握」「リサイクル」
「先進事例検討」の３班に分かれて調査や討論を
重ね、各班の結果をまとめ提言書としました。環
境資源ギャラリーのリプレース問題や地球環境問
題を捉えて、ゴミ削減について提言しています。
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